



Au nom du Secrétariat de la FGF-FO, je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et de profiter autant que possible de ces moments de repos en famille et/ou entre amis.

Après une année 2014 riche en événements, cette « trêve des confiseurs » sera la bienvenue.

Avant une année 2015 qui sera majeure pour l'avenir du Service public, de la Fonction publique et des fonctionnaires, et où le statut, les carrières et la réforme de l'Etat pourraient remettre en cause le service public républicain et de proximité, je voudrais surtout vous remercier une nouvelle fois de votre soutien aux élections professionnelles.

Après la valse du gouvernement qui a annoncé des résultats provisoires, puis définitifs, puis modifiés puis à nouveau définitifs pour les élections professionnelles du 4 décembre 2014, FO renforce sa 1^{ère} place à la Fonction publique de l'Etat et elle est la seule organisation confédérée à progresser sur les trois versants.

Cette première place à l'Etat nous installe en position de force pour peser sur les débats concernant la réforme des carrières, la défense du statut général et des statuts particuliers et la refonte de la grille indiciaire unique. Pour rappel, nos revendications sont précisées dans nos revues de la Nouvelle Tribune n° 401 et son supplément Encadrement.

Dans le même temps, nous continuerons de marteler nos revendications en faveur du pouvoir d'achat avec la revalorisation immédiate de 8 % de la valeur du point d'indice et l'attribution uniforme de 50 points sur la grille indiciaire.

Toutes ces revendications s'intègrent dans les revendications interprofessionnelles à commencer par l'arrêt de cette politique d'austérité, et le retrait du Pacte de responsabilité qui implique la réduction de 50 milliards de dépenses publiques pour le financer.

La FGF-FO vous donne rendez-vous en début d'année 2015 pour défendre toujours plus fort et en toute indépendance le Service public, et d'ici là, passez de très bonnes fêtes !

Pour FO, il n'y a pas de République sans Service public !

Christian Grolier
Secrétaire général FGF-FO

Fait à PARIS, le 19 décembre 2014